



22 de septiembre de 1949

Fallece el fotógrafo burgalés Eustasio Villanueva

Burgos.— El joyero y fotógrafo burgalés Eustasio Villanueva Gutiérrez ha fallecido este jueves a los 74 años de edad. Hijo y nieto de relojeros abrió su propio establecimiento en la Plaza Mayor de Burgos, donde vendía relojes de pared y de bolsillo,



joyas, gramófonos, y aparatos fotográficos. Nacido en Villediego (Burgos) en 1875, Eustasio Villanueva se inició en su afición a la fotografía tras un viaje

a París donde se interesó por las placas fotográficas en color que fueron comercializadas a partir del año 1907 por la casa Lumière. Con una gran calidad técnica y artísti-



ca se centró en las placas de vidrio estereoscópicas de 6 x 13 centímetros, para ver en relieve en tres dimensiones a través de un estereoscopio Taxiphote. La Catedral, Las Huelgas, la Cartuja o el Monasterio de Silos estuvieron en



el objetivo de Villanueva junto a otros muchos monumentos de la provincia de Burgos y de otros lugares. En 1929 obtuvo un premio extraordinario en la Exposición Iberoamericana de Sevilla.

